

市政への提言

(平成21年1月15日から1月18日受付分)

提言・意見	所管課等	対応状況
<p>75. 私は、総合運動公園の近くに住んでいますが、県民として他の市町村とは比べものにならない位の恩恵を受けていると思います。サッカーはモンテディオ山形発足以来、足を運んでできるかぎりの協力をしてきたつもりです。</p> <p>良い選手を一人でも多く、設備拡充のためにも、天童市民から広く、少額でも集めて、みんなの誠意を一日も早く見せてあげようではありませんか。</p>	<p>体育課</p>	<p>天童市では、モンテディオ山形をはじめパイオニアレッドウイングス、東北楽天イーグルス2軍が本拠地として活動しており、これら3チームと連携しながら、活力あるスポーツタウンを目指して、17年11月にホームタウンTENDO推進協議会を組織し、交流及び支援を行っています。</p> <p>御提言のありました、モンテディオ山形「J1リーグ」昇格に伴う支援の取り組みにつきましては、ホームタウンTENDO推進協議会を実施主体とし、2月1日から次の事業に取り組んでいます。</p> <p>(1) 全世帯へのモンテディオ山形ファンクラブ加入促進の展開</p> <p>(2) 全世帯へのJ1昇格支援募金の展開</p> <p>① 全世帯への振込み用紙の配布</p> <p>② 募金箱の設置</p> <p>2月1日に全世帯へ市報折り込みにより趣意書を送らせていただきましたので、趣旨に御賛同の上、御支援ください。</p>